

Fecha: 23-03-2024  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl.: Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: PREMIAN A GANADORES DEL CONCURSO PARA VISIBILIZAR A LAS FAMILIAS DE ACOGIDA

Pág.: 16  
 Cm2: 364,4  
 VPE: \$ 291.526

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# PREMIAN A GANADORES DEL CONCURSO PARA VISIBILIZAR A LAS FAMILIAS DE ACOGIDA

**Las obras del concurso "Dibuja a tu Hermano de Acogida", quedarán exhibidas hasta el 28 de marzo en el Centro Cultural Atacama.**



La directora ejecutiva, Sofía Báez, agradeció a las empresas y particulares que colaboran constantemente con la Corporación Renasci.

**C**on una exposición montada en el Centro Cultural Atacama este jueves se desarrolló la premiación del concurso de dibujo, organizado por la Corporación Social y Educativo Renasci y sus programas de Familias de Acogida, FAE Meraki y FAE Renasci.

La iniciativa buscaba retratar en niños y adolescentes de 8 a 18 años de edad, su visión sobre qué significa ser Hermano de Acogida, como una forma de acercar a los estudiantes esta realidad muchas veces desconocida por la población.

El comienzo del evento estuvo a cargo del reconocido músico chileno radicado en Atacama, Carlos Cabrera, quien con sus melodías del saxofón sorprendió a los invitados y a quienes participaron del concurso junto a sus familias, creando un momento especial.

Sobre la iniciativa, la directora ejecutiva de la Corporación Social y Educativo Renasci, Sofía Báez, expresó que “Buscamos involucrar a los estudiantes y profesores con esta actividad, con el objetivo de incentivar a la población a ser Familia de Acogida, ya que desde la infancia podemos establecer lazos de contención, afecto y amor, a través de esta opción de cuidado alternativo. Una mejor sociedad la podemos construir entre todos, los invitamos a interiorizarse de nuestros programas y cambiar el destino de tantos niños que lo necesitan”.

El primer lugar del concurso recayó en Enrique Rebollo, de 17 años, quien con su dibujo titulado “*Mi Family*” obtuvo el premio de una tablet. El segundo lugar fue para Krisna Mercado, de 12 años, quien fue premiada con una camiseta autografiada por el Club Deportes Copiapó. Mientras que el tercer lugar fue para Isabella Soriano, de 10 años, quien ganó una pelota de básquetbol del Team Chile.

“Me inspiré en mi familia, mi papá, mamá, hermana y mi prima, que la veo como mí hermana, porque nos criamos desde chiquititas juntas”, comentó Krisna Mercado de la Escuela Marta Aguilar Zeron de Tierra Amarilla.

En tanto, Isabella Soriano del Colegio Cervantino de Copiapó, expresó que

“Me encanta dibujar, cuando me dijeron que estaba este concurso, yo decidí participar por un premio. Para mi dibujo, inventé el personaje de una niña que se llama Miranda, y yo le dije, que seremos las mejores herma-

nas, nos dibujé en un parque, en la playa”.

En la ocasión, se hizo entrega de reconocimientos a los influencers y empresas de la región, quienes constantemente están colaborando con la Corporación, destacando a través de su CEO Gabriela Morales a la empresa Del Huerto Copiapó y al futbolista profesional, Jorge Luna.

“Hemos estado compartiendo en otras instancias con la Corporación, pero hoy, el encontrarme con los niños, con las Familias de Acogida, la verdad que impresiona, pero a la vez se ve la responsabilidad y ganas de la Corporación Renasci y de quienes acogen, en la ayuda que brindan a los niños y jóvenes”, comentó Jorge Luna, futbolista profesional.

Un evento inolvidable que contó con la presencia de la diputada de Atacama, Sofía Cid, la concejal de la comuna de Copiapó, Rosa Ahumada, el director del Instituto Teletón Atacama, Manuel Olivares, junto a una representante del Servicio de Protección Atacama, quienes felicitaron a todos los participantes por su creatividad y dedicación.

“Estas cosas son las que a uno le van llenando el corazón, uno que forma parte de la política, que va generando a través de proyectos de ley, apoyo a estas instituciones y sus familias, es muy emocionante estar acá, saben que cuentan con mi compromiso 100%”, expresó la diputada de Atacama, Sofía Cid.

La concejal Rosa Ahumada, se sumó a las palabras de agradecimiento, comentando que

“Muchas veces las falencias no son porque uno quiere, simplemente porque la sociedad no creó los vínculos y las redes para proteger a esas familias, o darle las herramientas a esos padres o madres, para esos hijos que necesitaban protección”.



Las obras de todos los que participaron del concurso de dibujo, quedarán exhibidas hasta el 28 de marzo en el Centro Cultural Atacama en Copiapó.

El concurso “*Dibuja a tu hermano de acogida*” es una de las tantas actividades de difusión que impulsa la Corporación Renasci en la Región de Atacama, para visibilizar las Familias de Acogida y su importancia en el desarrollo de niños, niñas y adolescentes que han sido vulnerados en sus derechos, bajo el lema “*Tú puedes ser la pieza faltante en la vida de un niño*”.

Quienes deseen más información de la Corporación Renasci, pueden escribir a postulafaeapro@gmail.com o llamando al +56941292808.

